



**M**ichaëlle Domain, fondatrice du mouvement des « pèlerins danseurs », raconte l'étonnante trajectoire de sa vie sur plus d'un demi-siècle. Elle témoigne de la fidélité active de Dieu, de sa tendresse pleine d'humour à travers des situations apparemment désespérées. Sans sécurité affective, Michaëlle Domain a puisé très tôt dans la conscience de son corps la force de vivre. Convertie au Christ, elle relate ici avec simplicité le long chemin de vie qui l'amènera à danser de tout son être la Parole de Dieu et à « gestuer » la prière, faisant ainsi l'unité du corps, du cœur et de l'esprit, et suscitant à sa suite des guirlandes de pèlerins danseurs.

*Michaëlle DOMAIN, née dans un milieu artistique athée, apprend très tôt à occuper l'espace et à composer ses chorégraphies. Après de dures épreuves familiales, elle rencontre le Christ en 1958. Elle anime sa première session de danse et de prière à Pâques 1976 au Cénacle de Tigery, où sont nés les « Pèlerins danseurs ». Depuis, ses activités en ce domaine n'ont jamais cessé. Elle est l'auteur de plusieurs ouvrages ; le dernier s'intitule Une pédagogie pour le corps. Éveil spirituel et guérison intérieure (Éditions Lumen Vitae, Bruxelles, 2006).*

ISBN 2-87299-145-X



9 782872 991457

Diffusion : **cerf**